
2023-2024 国際ロータリーのテーマ

RID2600  2023～2024 第37年度伊那中央ロータリークラブ週報

 

 

ＲＯＴＡＲＹ
ＷＥＥＫＬＹ

ＮＥＷＳ
事務所：長野県伊那市西町 5016-2　電話 0265（76）5858　　例会日：毎週火曜日　　例会場：海老屋料理店 0265（72）2158

会 長：市川修次　　副会長：唐澤　稔　　幹事：宮下　健　　公共イメージ向上委員長：加藤　篤

第1665回　第37年度初例会　令和5年7月4日（火）

2023-2024 RI会長
ゴードン R. 
マッキナリー
＜スコットランド、
ウェストロージアン＞

次頁へ続く

■ 点　鐘 12：30

君が代・奉仕の理想・四つのテスト　　　鈴木一比古ソングリーダー■ ソング  

■ 会長談話

■ 新任式

・直前会長・幹事から新会長・幹事への襟章引継ぎ
・直前会長・幹事への退任記念品贈呈　　　
・新役員・理事・委員長の紹介

世界に希望を生み出そう

市川修次会長
　改めまして本年度の伊那中央ロータリークラブ会長を仰せつかりました市川修
次です。宮下幹事、松田 SAA に支えて頂きながら、又、会員の皆様のご指導とご
協力で一年間を無事に運営して参りたいと考えております。どうか宜しくお願い
致します。
　まずは、平澤前会長、杉本前幹事、田中前 SAA には一年間ご苦労様でございま

した。今後は豊富な経験を元に私共ご指導の程、宜しくお願いいたします。

　先ほど、唐澤千明国際奉仕委員長より話がありましたように、昨日は会長に就任して初めての勤め
として、信州大学農学部へ教育助成金の贈呈式に宮下幹事と共に出席してまいりました。二人の方に
贈らせて頂く事になったのですが、私は初めて知ったのですが、その選考基準が成績かと思っていま
したが、成績もあると思いますが生活費が少なくアルバイトが勉強の関係で出来ない人、という事で、
改めて助成金が贈呈した留学生に役立つなと思いました。
　私は平成 27 年 4 月に池田さんと矢島さんの紹介で入会させて頂き 8 年目となりました。唐澤敏治会
長の時に SAA を、唐澤千明会長の時に幹事を経験しましたが未だにロータリーの知識が浅い状態にあ
ります。
　一昨年の 11 月に当時の池上幸平会長と唐澤千明指名委員長が会社に見えられて、「うんもすんもな
く」会長を受ける事になりましたが、その前にもうひとつ出来事がありまして、その一週間ほど前に
「ロータリー奉仕デイクリーンアップ天竜川」の時に、唐澤千明さんから「来週会社に行くけど」と言
われましたが、その時そばにいた池田さんから「逃げるなよ」と一言言われ逃げる事が出来なくなっ
てしまいました。その時その池田さんのガバナー補佐を支えるようになるとは思ってもみませんでし
た。
　伊那中央ロータリークラブに入った時には、伊那ロータリーからも誘われていましたが、池田さん
と矢島さんという断れない方々が見えてという事ですが、もうひとつ理由がありまして、この伊那中
央のメンバーに私共の会社の創業者小澤一さんが在籍されていたという事もありました。小澤一さん
は今から 26 年前の平成 9 年に亡くなられておりますが、ここの会長をやる事になっていたと聞いてい
ます。しかし体調を崩されて橋場先生に代って頂いたようですが、そんな事もありまして何かの縁だ
と思って入会させて頂きました。

　会長をやるという事を引き受けてから、会長談話を真剣に聞くようになりまして、当時の池上会長
の談話、又、その後の平澤会長の談話を聞いていたのですが、とても池上元会長のような機転のきい
た談話は私には出来ませんし、又、平澤前会長のような文学をちりばめたような談話も私には出来な
いと思っています。先日の指名委員会の時に小川先生から「得意なところをやればいいんだ」と言わ
れまして余り得意なところもありませんが、出来るだけ毎回準備して一所懸命やろうと考えています。
　私事ですが、私は先月の 14 日に我社の株主総会において役員を退任致しました。宮下幹事からは「会
長職に備えたのかい」と言われましたがそういう事ではなく我社は非同族経営で、私共程度の会社で
は珍しいと言われていますが、私が三代目で今回四代目に引き継いだという事です。非同族経営の承
継というのは難しいと言われておりまして良さもありますが難しさもあり、難しくならないうちにと
考えて今回の退任という事になりました。私は長い間そういった経営に携わってきており、私などよ
り相当の経験豊かな経営者が当クラブにはたくさんおられますが、そんな私の経験も少しは談話に織
り交ぜながらと思っています。
　今期は 10 月にはポリオデーの「古着 de ワクチン」来年 3 月には「上伊那 IM」があります。皆さま
のご協力を改めてお願いして初めての談話とさせて頂きます。
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■ ニコニコボックス

◆市川修次
◆宮下健

◆松田靖宏

第37年度会長を務めさせていただきます。皆様のご協力宜しくお願い致します。
一年間、幹事として円滑なクラブ運営を心掛けて行きます。皆様のご協力お願いいたしま
す。来年には「心労で宮下、痩せたな」と言って頂ける様、しっかり頑張らせて頂きます。
一年間お世話になりますが、どうぞよろしくお願い致します。
本日は、ロータリーの友紹介と委員会事業発表よろしくお願い致します。

■ 慶　祝

7月誕生祝い
・矢島宏会員　・向村祐治会員　・小椋文成会員

　改めまして本年度の伊那中央ロータリークラブ会長を仰せつかりました市川修
次です。宮下幹事、松田 SAA に支えて頂きながら、又、会員の皆様のご指導とご
協力で一年間を無事に運営して参りたいと考えております。どうか宜しくお願い
致します。
　まずは、平澤前会長、杉本前幹事、田中前 SAA には一年間ご苦労様でございま

した。今後は豊富な経験を元に私共ご指導の程、宜しくお願いいたします。

　先ほど、唐澤千明国際奉仕委員長より話がありましたように、昨日は会長に就任して初めての勤め
として、信州大学農学部へ教育助成金の贈呈式に宮下幹事と共に出席してまいりました。二人の方に
贈らせて頂く事になったのですが、私は初めて知ったのですが、その選考基準が成績かと思っていま
したが、成績もあると思いますが生活費が少なくアルバイトが勉強の関係で出来ない人、という事で、
改めて助成金が贈呈した留学生に役立つなと思いました。
　私は平成 27 年 4 月に池田さんと矢島さんの紹介で入会させて頂き 8 年目となりました。唐澤敏治会
長の時に SAA を、唐澤千明会長の時に幹事を経験しましたが未だにロータリーの知識が浅い状態にあ
ります。
　一昨年の 11 月に当時の池上幸平会長と唐澤千明指名委員長が会社に見えられて、「うんもすんもな
く」会長を受ける事になりましたが、その前にもうひとつ出来事がありまして、その一週間ほど前に
「ロータリー奉仕デイクリーンアップ天竜川」の時に、唐澤千明さんから「来週会社に行くけど」と言
われましたが、その時そばにいた池田さんから「逃げるなよ」と一言言われ逃げる事が出来なくなっ
てしまいました。その時その池田さんのガバナー補佐を支えるようになるとは思ってもみませんでし
た。
　伊那中央ロータリークラブに入った時には、伊那ロータリーからも誘われていましたが、池田さん
と矢島さんという断れない方々が見えてという事ですが、もうひとつ理由がありまして、この伊那中
央のメンバーに私共の会社の創業者小澤一さんが在籍されていたという事もありました。小澤一さん
は今から 26 年前の平成 9 年に亡くなられておりますが、ここの会長をやる事になっていたと聞いてい
ます。しかし体調を崩されて橋場先生に代って頂いたようですが、そんな事もありまして何かの縁だ
と思って入会させて頂きました。

　会長をやるという事を引き受けてから、会長談話を真剣に聞くようになりまして、当時の池上会長
の談話、又、その後の平澤会長の談話を聞いていたのですが、とても池上元会長のような機転のきい
た談話は私には出来ませんし、又、平澤前会長のような文学をちりばめたような談話も私には出来な
いと思っています。先日の指名委員会の時に小川先生から「得意なところをやればいいんだ」と言わ
れまして余り得意なところもありませんが、出来るだけ毎回準備して一所懸命やろうと考えています。
　私事ですが、私は先月の 14 日に我社の株主総会において役員を退任致しました。宮下幹事からは「会
長職に備えたのかい」と言われましたがそういう事ではなく我社は非同族経営で、私共程度の会社で
は珍しいと言われていますが、私が三代目で今回四代目に引き継いだという事です。非同族経営の承
継というのは難しいと言われておりまして良さもありますが難しさもあり、難しくならないうちにと
考えて今回の退任という事になりました。私は長い間そういった経営に携わってきており、私などよ
り相当の経験豊かな経営者が当クラブにはたくさんおられますが、そんな私の経験も少しは談話に織
り交ぜながらと思っています。
　今期は 10 月にはポリオデーの「古着 de ワクチン」来年 3 月には「上伊那 IM」があります。皆さま
のご協力を改めてお願いして初めての談話とさせて頂きます。

37年度初例会おめでとうございます。市川会長のもと、伊那中央RCが益々発展していく
様、皆で協力していきましょう。
市川年度初例会おめでとうございます。
宮下さん、幹事よろしくお願いします。協力します！！
第37年度初例会おめでとうございます。市川会長・宮下幹事・松田SAA、大変かと思いま
すが一年間頑張ってください。
市川会長・宮下幹事・松田SAA、皆さん一年間大変にご苦労様です。事業も目白押しです
が、楽しく充実した一年になりますよう祈っております。
37年度初例会おめでとうございます。梅雨の中すばらしい晴天の元、市川丸の出航を大変
楽しみにしています。
市川会長、池田ガバナー補佐（会場まちがえるなよ）、一年間、長いようで短い。ガンバレ！
市川・宮下年度の初例会を御祝い申し上げます。御活躍を念じております。
市川会長・宮下幹事・松田SAAの初例会です。頑張って下さい。1年間よろしくお願いします。
伊那西高校・文化祭、インターアクト地区大会、無事終了致しました。伊那西高校IACの
独自研修は、大阪研修が認可され青少年奉仕委員会・インターアクト地区より18万円頂き
ます。留学生交流会は当クラブが二つ申請した為、会議に出席されていた桑澤委員長よ
り、青少年育成基金から捻出しましょうと提案がありました。皆様のご協力に感謝申し上
げます。ありがとうございました。
市川会長・宮下幹事・松田SAA、いよいよスタートですね。今年一年よろしくお願いします。
永年、水泳クラブで泳いでいました。88歳が会員の最高齢者。「月刊かみいな」のチラシ
で、広告宣伝のモデルにされてしまいました。
市川会長・宮下幹事・松田SAAの初例会おめでとうございます。
インターアクト地区大会のお弁当は、そのまま「あずさ」で売り出せる程の素晴らしい出
来でした。
今年度、職業・社会奉仕委員会の委員長として、奉仕の意味を一から学び直し、皆様に還
元できるよう頑張りたいと思います。1年間よろしくお願いします！
市川年度、海老屋料理店、よろしくお願いします。ソングリーダーもよろしくお願いします。
37年度おめでとうございます。新執行部の皆様、1年間頑張って下さい。
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宮下健幹事　　　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

第37年度会長を務めさせていただきます。皆様のご協力宜しくお願い致します。
一年間、幹事として円滑なクラブ運営を心掛けて行きます。皆様のご協力お願いいたしま
す。来年には「心労で宮下、痩せたな」と言って頂ける様、しっかり頑張らせて頂きます。
一年間お世話になりますが、どうぞよろしくお願い致します。
本日は、ロータリーの友紹介と委員会事業発表よろしくお願い致します。

■ 委員会報告
・6月24．25．26日（土．日．月）の伊那西高校文化祭の報告　　　井上修青少年奉仕委員長　

　第 39 回の伊那西高校文化祭が 6 月、24 日、25 日、26 日と開催され、伊那西高校
IACの手話発表会とブース展示を見て参りました。当クラブから、矢島会員、下井会員、
宮下会員が参加されておられました。手話発表会は前段に会長・幹事が活動報告を致
して、その後 11 人になったクラブ員全員が大講堂で手話発表、見事なパフォーマンス
でした。

◆平澤理

◆杉本德治

◆田中真人

◆田中洋

◆池上幸平

◆馬場秀則
◆下井達典
◆池田幸平
◆井上修

◆小椋文成
◆橋場正尚

◆肥沼光彦

◆太田明良

◆鈴木一比古
◆澁谷恵二

37年度初例会おめでとうございます。市川会長のもと、伊那中央RCが益々発展していく
様、皆で協力していきましょう。
市川年度初例会おめでとうございます。
宮下さん、幹事よろしくお願いします。協力します！！
第37年度初例会おめでとうございます。市川会長・宮下幹事・松田SAA、大変かと思いま
すが一年間頑張ってください。
市川会長・宮下幹事・松田SAA、皆さん一年間大変にご苦労様です。事業も目白押しです
が、楽しく充実した一年になりますよう祈っております。
37年度初例会おめでとうございます。梅雨の中すばらしい晴天の元、市川丸の出航を大変
楽しみにしています。
市川会長、池田ガバナー補佐（会場まちがえるなよ）、一年間、長いようで短い。ガンバレ！
市川・宮下年度の初例会を御祝い申し上げます。御活躍を念じております。
市川会長・宮下幹事・松田SAAの初例会です。頑張って下さい。1年間よろしくお願いします。
伊那西高校・文化祭、インターアクト地区大会、無事終了致しました。伊那西高校IACの
独自研修は、大阪研修が認可され青少年奉仕委員会・インターアクト地区より18万円頂き
ます。留学生交流会は当クラブが二つ申請した為、会議に出席されていた桑澤委員長よ
り、青少年育成基金から捻出しましょうと提案がありました。皆様のご協力に感謝申し上
げます。ありがとうございました。
市川会長・宮下幹事・松田SAA、いよいよスタートですね。今年一年よろしくお願いします。
永年、水泳クラブで泳いでいました。88歳が会員の最高齢者。「月刊かみいな」のチラシ
で、広告宣伝のモデルにされてしまいました。
市川会長・宮下幹事・松田SAAの初例会おめでとうございます。
インターアクト地区大会のお弁当は、そのまま「あずさ」で売り出せる程の素晴らしい出
来でした。
今年度、職業・社会奉仕委員会の委員長として、奉仕の意味を一から学び直し、皆様に還
元できるよう頑張りたいと思います。1年間よろしくお願いします！
市川年度、海老屋料理店、よろしくお願いします。ソングリーダーもよろしくお願いします。
37年度おめでとうございます。新執行部の皆様、1年間頑張って下さい。



・6月25日（日）第30回インターアクト地区大会の報告　　　井上修青少年奉仕委員長　
　首題の大会が 6月 25 日、会場・松本第一高校、ホスト・同校、提唱クラブ・松本空港ロータリークラブ、
参加 200 名弱、朝 9時から 16時まで行われました。参加者は肥沼委員と私。
　テーマは【長野県の魅力を世界の架け橋に】という遠大なもの。前半は各校の活動報告（伊那西高校は文
化祭の為、ビデオ報告。出色の出来栄えでした。）欠席校が 4 校ほどありましたが、伊那西高校と同じ文化
祭や試験の時期と重なり、6月末の開催に疑問の声が上がっていました。
　講演は松本第一高校出身の女性漫画家【きゃめろん】さんの「小さな一歩でも世界は変わる」という演題
の若者へエールの内容。きゃめろんさんの「お客様、寿命ですよ」という漫画は大ヒットしているようです。
　お昼が食物栄養学科の諸君の手造り昼食。美味しく栄養満点の秀逸もの。
後半は 8 つの分科会に別れ其々の講師による講演会【講師は別紙】。終了後、全体への分科会報告があり終
了しました。

　昼食中、インターアクト委員会があり、独自研修の検討も行われました。当クラブは、大阪研修と信大留
学生交流会を申請。インターアクトの地区から大阪補助（18 万円）が認可。信大の補助は青少年基金から
出しましょうと桑澤パストガバナーより。

・「ロータリーの友」7月号紹介　　　唐澤敏治ロータリー情報委員長
　ロータリーの友 7 月号は新しい年度の出発号のため、ロータリーの友委員会委員長
の髙野孫左ヱ門からの新たな希望を生み出す「ロータリーの友」を目指します。
　P.6からP.17には 2023年～ 2024年度RI会長のゴードンR.マッキナリー氏が「世
界に希望を生み出そう」をテーマに掲げコロナ禍での経験等手法の見直し、新たなロー
タリー年度、多くのロータリアンが希望を見い出し生み出すことのできる活動のため

学びのヒントを提供できる「友」を目指すと言っております。
　P.19 から P.35 には 2023 年～ 2024 年度、全地区のガバナーの紹介がされており P.27 には 2600 地区
折井正明新ガバナーの紹介が松本ロータリークラブ降幡廣信様からされております。
　P.42 からは「母子の健康月間」持続可能な母子の健康への取り組みが説明されているので見ておいてく
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ださい。たて書きの方には女性がより活躍できる組織・社会づくりをテーマに元厚生労働事務次官 津田塾
大学客員教授の村木厚子氏の記事が 6 頁にわたり書かれています。「①うちに女の子の新入職員を配属しな
いでね」「②無罪放免で職場復帰するまでに得たこと」「③学び続けること、異なるものをつなげること」村
木厚子氏は 12 年前、郵便不正事件で逮捕され、拘留されるという経験をしました。結局 1 年 3ヶ月裁判に
かかり無罪放免で職場復帰（厚生労働大臣官房付）13 年には女性として歴代 2 人目厚生労働事務次官、15
年に退官、すばらしい人生観が書かれています。少しでも目を通すことが誰にでも役に立つ事と思います。
これから一年「ロータリーの友」にしっかりと目を向けてください。



・6月25日（日）第30回インターアクト地区大会の報告　　　肥沼光彦青少年奉仕委員　
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す。
　全体会合で講演をしたのは、松本第一高校卒業生で漫画家として活躍する 20 代の女性、キャメロンさん
でした。武蔵野美術大学（ムサビ）を卒業して、アパレル業界に就職したものの、コロナ禍で自宅に籠る中、
漫画家になる夢が捨てられずツイッターで自作の漫画を公開していたところ、みるみる人気が出てフォロ
ワーが増えて、ついに出版業界から声がかかりプロデビューをした、、、一度しかない人生なのだから、夢を
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込んで、170 名分のお弁当を心を込めて用意して披露してくれました。前菜には糸寒天も使われていました
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　ロータリーの友 7 月号は新しい年度の出発号のため、ロータリーの友委員会委員長
の髙野孫左ヱ門からの新たな希望を生み出す「ロータリーの友」を目指します。
　P.6からP.17には 2023年～ 2024年度RI会長のゴードンR.マッキナリー氏が「世
界に希望を生み出そう」をテーマに掲げコロナ禍での経験等手法の見直し、新たなロー
タリー年度、多くのロータリアンが希望を見い出し生み出すことのできる活動のため

学びのヒントを提供できる「友」を目指すと言っております。
　P.19 から P.35 には 2023 年～ 2024 年度、全地区のガバナーの紹介がされており P.27 には 2600 地区
折井正明新ガバナーの紹介が松本ロータリークラブ降幡廣信様からされております。
　P.42 からは「母子の健康月間」持続可能な母子の健康への取り組みが説明されているので見ておいてく

次頁へ続く

ださい。たて書きの方には女性がより活躍できる組織・社会づくりをテーマに元厚生労働事務次官 津田塾
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いでね」「②無罪放免で職場復帰するまでに得たこと」「③学び続けること、異なるものをつなげること」村
木厚子氏は 12 年前、郵便不正事件で逮捕され、拘留されるという経験をしました。結局 1 年 3ヶ月裁判に
かかり無罪放免で職場復帰（厚生労働大臣官房付）13 年には女性として歴代 2 人目厚生労働事務次官、15
年に退官、すばらしい人生観が書かれています。少しでも目を通すことが誰にでも役に立つ事と思います。
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・7月3日（月）信州農林科学振興会教育助成金贈呈式の報告　　　唐澤千明国際奉仕委員長
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　　・メイ　ガクゼイ　さん
　　　　中国出身（男性）　信州大学大学院　修士課程 1年

　パラミーさんは今年 4 月に信州大学に来られたばかりで、
英語での会話です。
　メイさんは 3 年間日本におられたこともあって、日本語で
の会話は可能です。
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大学客員教授の村木厚子氏の記事が 6 頁にわたり書かれています。「①うちに女の子の新入職員を配属しな
いでね」「②無罪放免で職場復帰するまでに得たこと」「③学び続けること、異なるものをつなげること」村
木厚子氏は 12 年前、郵便不正事件で逮捕され、拘留されるという経験をしました。結局 1 年 3ヶ月裁判に
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次回例会
7月 11 日（火）　点鐘／ 12:30　　場所／海老屋料理店　　

・伊那RC会長・幹事さんご来訪予定
　　　　　　　　　　　　　  ・今年度支援留学生の紹介
  　　　　　　　　　　　　   ・委員会事業計画発表の続き

■ 点　鐘 13：30

会員数44名  出席免除会員5名  長欠会員1名  本日出席者29名　事前メイク0名  
出席率76.32％  前回出席率 修正なし

■ 出席報告

今年度の事業計画について発表しました。（方針・計画等についてはクラブ計画書をご覧ください。）

■ 委員会事業計画の発表（パート１）　
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タリー年度、多くのロータリアンが希望を見い出し生み出すことのできる活動のため

学びのヒントを提供できる「友」を目指すと言っております。
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市川修次会長 宮下健幹事 松田靖宏SAA
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